



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



RICARDO ANAYA: LAMENTABLE, QUE NI EN MORENA, HACEN CASO A LA PRESIDENTA, EN ASUNTO DE NEPOTISMO ELECTORAL; RICARDO MONREAL: EN SAN LÁZARO, RESPETARÍAN ACUERDOS DEL SENADO

¿Quién doblará a quién?

¿Los partidos que prostituyen el noble oficio de la política en este país, el PT-Verde?

¿Morena y los intereses personales de algunos cuántos?

¿Luisa María Alcalde Luján a esa pandilla de vulgares ambiciosos por gubernaturas?

¿La Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, a aquellos que la “doblaron” en un proyecto, que envió al Senado como Cámara de origen?, por inmorales “acuerdos” que hicieron los que avarician y codician jugoso\$ gobierno\$ en Guerrero, SLP, Zacatecas.

En un flanco, Presidenta de la República y presidenta de Morena.

En la otra esquina, los protagonistas de la visión del futuro, del ya me vi, en la silla de gobernador en el Palacio de Gobierno en la ciudad de Chilpancingo o en la oficina del Ejecutivo local en la ciudad potosina.

O en el despacho del Palacio de Gobierno en la ciudad zacatecana.

Los senadores, Félix Salgado Macedonio, Morena; Manuel Velasco Coello, Verde; Saúl Monreal Ávila, Morena y la senadora, Ruth Miriam González Silva, Verde, son protagonistas que hicieron presión en la sede del Paseo de



la Reforma, número 135, y con ello, obtuvieron cambiar forma y fondo de la iniciativa que presentó la Presidente Sheinbaum, para que el nepotismo electoral, entre en vigor en el 2030.

No en 2027, cual planteó en proyecto original, Presidenta Sheinbaum, cuando se realizan elecciones intermedias federales y locales.

Otro jugador en este perverso plan de echar abajo la iniciativa Sheinbaum, el gobernador de SLP, Ricardo Gallardo Cardona.

Es decir, con modificaciones que presentó su coordinador parlamentario, Adán Augusto López Hernández, al proyecto original que recibieron de la Ejecutivo Federal, el señor Velasco Coello, logró que ese partido satélite del PRI, del PAN, ahora de Morena, asegure gubernatura de SLP, con la senadora González Silva.

Ella, niega que aspire a la gubernatura, pero su esposo, la “destapó”, como aspirante al escaño y, seguramente, ya se vio en elecciones del 2027 en SLP, como esposo de la gobernadora, el poder tras el trono.

Gallardo, un joven legislador que llegó a San Lázaro, por el PRD, pero sucumbió al poder, lo cooptaron y, hoy, con el apoyo de Manuel Velasco, impulsa que la senadora, sea candidata del Verde y, si gana la elección, la sucesora en la silla del Palacio de Gobierno en SLP.

El controversial Félix Salgado Macedonio, avaricia, ambiciona y codicia sucesión para él, en el estado de Guerrero, donde gobierna su hija, Evelyn, y aunque dice “disciplinarse” a lo que diga la bancada en la iniciativa que, antier, aprobaron, desea para él, candidatura de Morena, para las elecciones del primer domingo de junio en 2027.

Saúl Monreal Ávila, sin ambages, declara que tiene aspiraciones y un cacahuete le vale, que bancada a la que pertenece, con aliados y oposición, aprobaran el proyecto que envió Claudia Sheinbaum, en materia de no reelección y nepotismo electoral, para que entren en vigor, en 2027, pero



intereses y conveniencia de algunos vivales, se impuso y será hasta el 2030, cuando entre en vigor esa reforma.

En el asunto, salpican al coordinador parlamentario del grupo mayor en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila** y la gobernadora guerrerense, Evelyn Salgado, quien, hay que ponderar, mantiene reservas en el asunto de su misma sucesión en ese estado.



El también presidente en Junta de Coordinación Política, asegura que, la reserva que presentó su homólogo en el Senado, Adán Augusto López Hernández -en la sesión de antier-, para posponer en nepotismo electoral en el 2030, con el apoyo de los satélites de Morena, el PT y Verde, “se respetaría”, en la Cámara de Diputados.

Es decir, con los votos de Morena-PT-Verde y la oposición, aprobarían la controversial Minuta.

Dictamen que, luego de aprobarse en el Senado y turnarse a la colegisladora, antier mismo, tras acuerdo con su coordinador parlamentario, el presidente en mesa directiva, diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, turnó a comisiones unidas de Puntos Constitucionales, que preside el michoacano, Leonel Godoy Rangel.

Y la de Reforma Política-Electoral, a cargo del ex perredista de Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo Román.

Manera ambigua en su discurso político, de la Presidente, ayer, en su tribuna matinal de Palacio Nacional, denota que, el asunto, no se lo fundamentaron bien a bien, la chamaquearon o, de pleno, la ignoraron en el caso.



En alusión a esa votación en el Senado, producto de espurio acuerdo entre Manuel Velasco Coello, con el apoyo de Félix Salgado Macedonio y el grupo que está detrás de Saúl Monreal, la mandataria de este país, advirtió: “si los partidos postulan a familiares, no les va a ir bien”.

Empero, Sheinbaum, resaltó construir mayoría constitucional, en una iniciativa que requiere de esos votos en el Congreso de la Unión.

Advertencia de la Presidente, “si los partidos postulan a familiares, no les va a ir bien”, en el proceso electoral federal 2027, requetebién que la interpretó en el partido oficial, la otra presidenta, de Morena, Luisa María Alcalde Luján.

En red social, la ex titular en Gobernación, ayer mismo, casi 10 horas después de escuchar a la mandataria en su foro matutino, publicó en red social, que son congruentes con la propuesta presidencial sobre nepotismo y no reelección.

Tajante, la controversial dirigente del partido en el poder, define que Morena, no presentará, con mayúsculas, propuestas de familiares en las elecciones locales de este año en Durango y Veracruz.

Próximo 1 de junio de este año, los veracruzanos, van a las urnas para elegir 212 alcaldes, además, cabildo municipal: 212 Síndicos y 630 Regidores. En Durango, electores del estado, acuden a votar para designar 39 alcaldes, igual número de Síndicos y 326 Regidores.

Pero la visión de Luis María Alcalde, fue más allá, cual fiel intérprete de la iniciativa que, acuerdos espurios, modificaron puntos y comas al proyecto original de Claudia Sheinbaum, en materia de no reelección y nepotismo electoral, para impedir entren en vigor en los comicios intermedios 2027. Es

SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXI
ARRENTA Y LOPEZ No. 221, CENTRO, OAXACA, OAX.
TEL. 959 128 49 51

SECRETARÍA ORGANIZACIÓN
OFICIO H3M-02
EXPEDIENTE: CONVOCATORIA/2025

Asunto: Convocatoria

El Comité Ejecutivo de la Sección XXI del SNTE-CNTE con fundamento en las bases estatutarias en vigor

CONVOCA

Al plenario del Comité Ejecutivo Seccional, Coordinadores Estatales de Trabajadores de la Educación de Oaxaca, Organismos Auxiliares, Espacios Ganados en resistencia, y el Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación de Oaxaca, a participar en el plazo de 48 hrs., bajo la siguiente modalidad:

FECHA	MODALIDAD	ACTIVIDAD	PARTICIPANTES
27 y 28 FEBRER	ESTATAL	TOMA DE CASSETAS DE GOBIERNO Y DEFENSAS FEDERALES	90% DEL METRO
	NACIONAL	TOMA DEL CONGRESO DE LA UNIÓN	90% DEL METRO

Objetivos:

- En contra de la iniciativa de la Ley del ISSSTE 2025 y por la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007
- En contra de los Foros para la construcción del nuevo sistema para las maestras y los maestros, y por la abrogación de la Reforma Educativa PEN-AMLO
- Entrega inmediata de los uniformes y útiles escolares para alumnos de educación básica.

Se les exhorta a cumplir con responsabilidad y puntualidad a este llamado, manteniéndose en alerta máxima para impedir un alborzo en la Cámara de Diputados donde intenten imponer reformas laborales que afecten los derechos de las trabajadoras y los trabajadores de la educación.

Oaxaca, Oaxaca, Oax., a 24 de febrero de 2025.

FRANCA MARTINEZ
SECRETARÍA GENERAL

PROF. YENNY ALPEREZ MARTINEZ
SECRETARÍA DE ORGANIZACIÓN

PROF. N. CESAR GARCÍA ZURITA
SECRETARÍA DE ORGANIZACIÓN

Oaxaca Mayor 4, 951 128 733 • Asistencia Social 4, 951 835 851 • Perfil www.snateoaxaca.org



decir, ningún familiar para candidato de Morena:

“También, presentaremos ante el Congreso Nacional de Morena, una propuesta de incorporación estatutaria para que esta medida sea aplicable para el proceso electoral 2027”.

Las formas ocultas de este asunto, es que, para que no quede en duda autoridad de la investidura presidencial que tiene Claudia Sheinbaum, es que el Congreso Nacional del partido oficial, apruebe propuesta de la dirigencia.

Con el riesgo que, tribus a las que pertenecen Félix Salgado, Saúl Monreal y Manuel Velasco, manipulen a los delegados y vuelvan a “doblar”, a la también presidente del partido.

Y al día siguiente de esa aprobación en el Congreso Nacional morenista, en tribuna matinal de Sheinbaum, la mandataria declare que “se impuso el pueblo”.

¡Claro!, si no es que el asunto, que ya está en análisis en aquellas comisiones de San Lázaro, hagan corrección a la Minuta del dictamen, y con las observaciones, devuelvan para sus fines legales, el proyecto, a la Cámara de origen, el Senado.

O que, el asunto, lo manden al archivo de San Lázaro, que sería más indigno, para Presidenta de la República, en sus primeros cinco meses de gobierno - los cumple pasado mañana-, un proyecto legislativo, de su autoría, sí, de ella, producto del abuso de nepotismo electoral en Morena, se turne a la congeladora de San Lázaro.

¡Caray!, cual tecnócratas del salinismo, en el Senado, se pavonean, Félix Salgado Macedonio y Saúl Monreal Ávila, aún cuando todavía no son gobernadores; a su paso, dejan estela de soberbia, abuso de poder, porque lo avasallan en Guerrero y Zacatecas, dos estados, en el pico de violencia y delincuencia, cosa que, poco o nada les interesa.

En este asunto de nepotismo electoral, para el senador del PAN, Ricardo Anaya Cortés, bagaje -sabiduría, temple y visión de Estado-, en entrevista,



hizo alusión al proyecto en materia de no reelección y nepotismo electoral que presentó la Presidente, Claudia Sheinbaum.

-“La verdad, es que la iniciativa que mandó la Presidenta para prohibir el nepotismo, es decir, que los hermanos, que los padres e hijos se puedan estar heredando los cargos, es una buena iniciativa”.

El coordinador parlamentario del PAN, admite que, no obstante ser oposición, reconocen que la iniciativa era correcta y por eso, decidieron apoyarla.

-“Lo que es verdaderamente increíble, yo diría, hasta un poco surrealista, es que quienes terminamos votando a favor de la iniciativa de la Presidenta, para acabar con el nepotismo desde 2027, fuimos el PAN y Movimiento Ciudadano”.

-“Y quienes se encargaron de echar abajo la iniciativa de la Presidenta, moviendo esto a un futuro lejano, es decir, hasta 2030, fue su propio partido, fue la mayoría que respalda al gobierno”.

En tribuna, dijo, insistieron en que fuera de manera inmediata esa reforma, “y lo que pareció surrealista, ¡increíble!, lamentable, o ya de plano, una simulación del gobierno, es que fue el propio partido oficial el que terminó rechazando la iniciativa de la Presidenta”.

Puyó el panista, a los destinatarios que protagonizaron echar abajo un proyecto de la mandataria de este país.

-“Es evidente que, lo que sucedió, fue que, Morena, puso sus intereses particulares por encima no solo de la iniciativa de la Presidenta, sino por encima de los intereses del país”.

Sin mencionar por su nombre, hizo alusión a Félix Salgado, Saúl Monreal, Manuel Velasco, Ricardo Gallardo:

-“Digo, era una cosa de sentido común, prohibir que una hija le pueda heredar el cargo al papá; prohibir que un hermano le puede heredar el cargo



al otro hermano; prohibir que un esposo, le puede heredar el cargo a la esposa”.

-“Es de sentido común, hacía sentido lo que había propuesto la Presidenta. Nuestro compromiso fue ese, cuando algo sea bueno y haga sentido, lo vamos a apoyar y por eso lo respaldamos”, añade.

-“Lo que sucedió, es que, pues Morena, decidió poner por encima de la iniciativa de la Presidenta y por encima de los intereses del país, pues sus intereses personales y particulares. Eso nos parece grave y es importante que la gente lo sepa”, fustiga.

Lapidario, Ricardo Anaya, en este asunto:

-“Y nos parece lamentable también, pero eso es un asunto interno de su movimiento, pues la falta de respeto a la propia Presidenta, porque si ella está mandando una iniciativa insistiendo que eso es lo correcto y ni en su partido le hacen caso, pues nos parece que es algo que ellos tendrían que analizar seriamente”.

-“Creo que ya se impusieron los intereses personales sobre la propia iniciativa de la Presidenta, dudo mucho que Morena vaya a dar marcha atrás”.



Lo que sea, por credibilidad, respeto y seriedad para la Presidenta de la República, esperamos que, este asunto, no sea un juego de intereses personales, entre una pandilla que, a toda costa y costo, ambiciona, avaricia y codicia, por los siglos de los siglos, aferrarse al poder en Guerrero, San Luis Potosí y Zacatecas.

Sobre los intereses generales de esas entidades federativas, en las cuales, reiteramos, permea violencia y delincuencia y son foco de atención en Estados Unidos, por esos flagelos, que alertan a sus ciudadanos no viajar a esos lugares.

Como tampoco, sea otro, en la dirigencia de Morena, para que, al final, el resultado sea el mismo: que los mismos de siempre, gobiernen esos estados, donde además de aquellos flagelos, permean también, miseria y pobreza.

Más peor sería, que en este asunto, perversos intereses personales desde la secretaría de Organización del CEN de Morena, o desde La Chingada, operaron echar atrás el proyecto original de la Presidenta.

Reiteramos, raro el asunto, cuando el discurso de ayer, la mandataria, opina lo contrario y advierte que. si los partidos postulan familiares, “no les va a ir bien”.

Y, horas después, de manera alterna al Congreso de la Unión, vuelvan al proyecto original en materia de nepotismo electoral y dejen en claro que, en los Estatutos de Morena, prohibir ese flagelo, ¡va!

Y no postular nepotismo en las elecciones federales y locales 2027.

¡Con la Presidenta, todo! ¡Contra la Presidenta, nada!





EN EL CHACALEO

Antier, por unanimidad, representación popular en San Lázaro, aprobó, con 456 votos, inscribir con letras de oro, en el Muro de Honor del salón de sesiones, la frase “A la Comunidad Mexicana Migrante”, que impulsó la presidenta en comisión del ramo, Marcela Guerra Castillo, con el respaldo de la mesa directiva y Junta de Coordinación Política, que presiden los diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna y Ricardo Monreal Ávila, respectivamente... ¡Enhorabuena!... Ayer, el pleno de los diputados federales, aprobó en lo general y particular, dictamen que reforma diversas disposiciones de Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos, para reemplazar esquema fiscal actual en Pemex, con un modelo de tasa única sobre los ingresos brutos del asignatario, que se denomina Derecho Petrolero para el Bienestar... Este dictamen, es parte de un paquete de iniciativas en materia energética que envió al Congreso de la Unión, la titular del Poder Ejecutivo Federal, 11 en total... Los otros 10 proyectos, también en leyes secundarias, ayer, los aprobó el pleno del Senado, con ello, se pretende recuperar a Pemex y CFE, como empresas públicas del Estado, y proveer a la población, del suministro de energía, a bajo costo... Las Minutas de cada proyecto, están en poder de la Cámara revisora... Ayer, otra virulenta intervención en tribuna de la senadora Lilly Téllez García, quien fue lapidaria con los actores políticos del poder en turno... Sustentó su intervención con el video que dio la vuelta al mundo, en el que aparece, Sergio Arturo Ramírez Muñoz, defensor de clientes con vínculos en la violencia y delincuencia... “Este tipo que acaba de decir con todas sus letras, que defiende narcotraficantes porque está de acuerdo con la visión de López Obrador”, puyó ante el pleno, la controversial legisladora del PAN, cuando se transmitió el video... Otro proyecto que turnó Cámara de Diputados a la colegisladora, el dictamen que otorga rango constitucional al maíz. Es decir, con ese decreto, en el país, se prohíbe el maíz transgénico... La iniciativa que presentó Claudia Sheinbaum, considera al maíz, como alimentos básico, sustancial, libre de modificaciones genéticas e identitario de los mexicanos... Diputada federal del PRI, Xitlalic Ceja García, exige a Omar García Harfuch, informe al país, cifras de feminicidios en este



país, desde el 1 de diciembre, 2018... La priista de Puebla, resalta: desde que Morena llegó al poder, “México se ha convertido en un peligro para las mujeres”... ¡Zas!... Mañana, la combativa CNTE, alista concentración en la Cámara de Diputados, para protestar contra la reforma a Ley del ISSSTE y abrogar reforma educativa de Enrique Peña Nieto y el sucesor con el que pacto la entrega del poder... ¡Caramba!, pues no que legislan y gobiernan para el pueblo... ¿Eh?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...